

bre de 1955 y 31 del Reglamento Orgánico de 9 de noviembre de 1956.

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer:

1.º Nombrar para las vacantes de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción que a continuación se relacionan a los Oficiales de la Administración de Justicia, rama de Juzgados, que se citan:

Don Germán Repetto Barragán.—Juzgado destino actual: Madrid, número 23.—Juzgado para el que se le nombra: Madrid, número 5.

Don Jesús Severo Pérez Pérez.—Juzgado destino actual: Los Llanos.—Juzgado para el que se le nombra: Manresa.

2.º Se declaran desiertas por falta de solicitantes las vacantes anunciadas en los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción de Albacete, Cazorla, Osuna, Reus y San Sebastián número 3.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de enero de 1964.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado por la que se nombra Archivero de Protocolos del distrito notarial de Palma de Mallorca al Notario de dicha capital don Germán Chacáteguy y Sáenz de Tejada.

Ilmo Sr.: Vacante el cargo de Notario Archivero de Protocolos del distrito notarial de Palma de Mallorca, cargo que se halla vacante desde la jubilación forzosa del Notario que lo desempeñaba, don José Masot Novell, y en vista de lo dispuesto en el artículo 294 del vigente Reglamento del Notariado,

Esta Dirección General ha acordado, en uso de las atribuciones concedidas por el artículo 17 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado y el número segundo del apartado a) del Decreto de 12 de diciembre de 1958, nombrar para el mencionado cargo a don Germán Chacáteguy y Sáenz de Tejada Notario de Palma de Mallorca y Decano del Colegio Notarial.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1964.—El Director general, José Alonso.

Ilmo. Sr. Decano del Colegio Notarial de Baleares.

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado por la que se nombra en concurso ordinario a los señores que se expresan para servir diversas Notarias.

1. Barcelona (por traslación de don José María Foncillos Loscertales), a don Antonio Cuerda y de Miguel, en situación de excedente voluntario.
2. Valencia (por jubilación forzosa de don Joaquín Candel Candel), a don Ulpiano Martínez Moreno, que era de una de las de Murcia.
3. Sabadell (por jubilación forzosa de don José Folch Vernet), a don Esteban Gómez García, que era de una de las de Villena.
4. Tarragona (por traslación de don Carlos Alonso Alonso), a don Rafael Echevarri y Tros de Ilarduya, que era de una de las de Reus.
5. Murcia (por traslación de don José Solís Navarrete), a don José Julio Barrenechea Maraver, que era de una de las de Cuenca.
6. San Fernando (por jubilación forzosa de don Jerónimo Telesforo Herruzo García), a don José Camacho Carrasco, que era de Marchena.
7. San Cristóbal de La Laguna (por traslación de don Juan Clavería Furnó), a don Juan José Zúñiga Galindo, que era de una de las de Antequera.
8. Gandía (por traslación de don Manuel Sainz López-Negrete), a don Rosendo Ferrán Pérez, que era de una de las de Sagunto.
9. Inca (por jubilación forzosa de don Adriano Alvarez Paz), don Francisco Vigil de Quiñones y Villalva, que era de Ribadeo.
10. Puenteareas (por traslación de don José Antonio Medrano y Ruiz del Arbol), a don Jesús Cano Hevia, que era de Santa Comba.
11. Carmona (por traslación de don Antonio Arenas Díaz), a don Pedro Pujales González, que era de una de las de Priego de Córdoba.
12. Fuente Obejuna (por traslación de don Manuel Lafuente Mendizábal), a don Luis Angel Prieto Lorenzo, que era de Puente Caldelas.

13. Herrera, a don Antonio Jaén Bonilla, que era de Santa Marta.
14. Belmonte (Oviedo), a don Manuel Junquera Prendes, que era de Palas de Rey.
15. Mondoñedo (por traslación de don Pedro Crespo Crespo), a don Domingo Enrique Gutiérrez Aller, que era de Melgar de Fernamental.
16. Guitiriz, a don José Prieto García, que era de Friol.
17. Campillos, a don Gonzalo Franco Vázquez, que era de Castropol.
18. Zalamea de la Serena, a don Francisco de Paula Mora Gómez, que era de Valdelacasa de Tajo.
19. Guadalupe, a don Alfonso Emilio Rodríguez Sánchez, que era de Villamarin.

Madrid, 17 de enero de 1964.—El Director general, José Alonso.

MINISTERIO DEL EJERCITO

DECRETO 107/1964, de 10 de enero, por el que se promueve al empleo de General de División al General de Brigada de Estado Mayor don Antonio Cores Fernández de Cañete.

Por existir vacante en la escala de Generales de División y en consideración a los servicios y circunstancias del General de Brigada de Estado Mayor don Antonio Cores Fernández de Cañete, a propuesta del Ministro del Ejército y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de enero de mil novecientos sesenta y cuatro,

Vengo en promoverle al empleo de General de División con la antigüedad del día siete del corriente mes y año, quedando a las órdenes del Ministro del Ejército.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diez de enero de mil novecientos sesenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
PABLO MARTIN ALONSO

DECRETO 108/1964, de 10 de enero, por el que se promueve al empleo de General de Brigada de Infantería al Coronel de dicha Arma don Salvador Bada Vasallo.

Por existir vacante en la escala de Generales de Brigada de Infantería y en consideración a los servicios y circunstancias del Coronel de dicha Arma don Salvador Bada Vasallo, a propuesta del Ministro del Ejército y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de enero de mil novecientos sesenta y cuatro,

Vengo en promoverle al empleo de General de Brigada de Infantería con la antigüedad del día treinta de diciembre de mil novecientos sesenta y tres, quedando a las órdenes del Ministro del Ejército.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diez de enero de mil novecientos sesenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Ejército,
PABLO MARTIN ALONSO

DECRETO 109/1964, de 10 de enero, por el que se promueve al empleo de General de Brigada de Infantería al Coronel de dicha Arma don Bartolomé Chacón Molina.

Por existir vacante en la escala de Generales de Brigada de Infantería y en consideración a los servicios y circunstancias del Coronel de dicha Arma don Bartolomé Chacón Molina, a propuesta del Ministro del Ejército y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de enero de mil novecientos sesenta y cuatro,

Vengo en promoverle al empleo de General de Brigada de Infantería con la antigüedad del día treinta de diciembre de mil novecientos sesenta y tres, quedando a las órdenes del Ministro del Ejército.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diez de enero de mil novecientos sesenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
PABLO MARTIN ALONSO